

**\*\*PARA SU PUBLICACIÓN INMEDIATA\*\***  
29 de julio de 2025

## **El Departamento de Salud y las organizaciones comunitarias participarán en el Proyecto Arena Roja de concientización sobre el tráfico de personas.**

CONDADO DE HAMILTON, TN – El Departamento de Salud del Condado de Hamilton, [Las granjas WillowBend](#), [El Centro de Justicia Familiar](#) y el [Grupo Vision Hospitality](#) se asocian con organizaciones locales para participar en el Proyecto Arena Roja de concientización sobre el tráfico de personas.

El [Proyecto Arena Roja](#) utiliza obras de arte en arena como medio para que las personas se unan y conecten, creando conciencia sobre el tráfico de seres humanos, la esclavitud moderna y la explotación. La arena roja simboliza a las víctimas de este delito que cada día desaparecen de nuestra sociedad. A pesar de los esfuerzos y mejoras en curso, este flagelo sigue siendo un importante problema de salud pública en nuestra comunidad.

"El Proyecto Arena Roja es un poderoso recordatorio de que la trata de seres humanos ocurre aquí, y no podemos permitirnos mirar hacia otro lado. En el Centro de Justicia Familiar Dr. Carol B. Berz, nos solidarizamos con la comunidad para aumentar la concientización y cumplir con nuestra misión de promover la seguridad, la recuperación y la justicia para todos. Hacemos una invitación a unirse a nosotros para conocer las señales, denunciar y ser parte de la solución", así lo afirmó, Regina McDevitt, M.Ed. directora ejecutiva.

De acuerdo con la Oficina de Investigación de Tennessee (*Tennessee Bureau of Investigation*), el tráfico de seres humanos es un delito impulsado por la demanda que implica la explotación de personas a cambio de trabajo, servicios o actos sexuales comerciales. Este delito afecta por igual a hombres, mujeres y niños. Este tráfico es uno de los sectores delictivos de más rápido crecimiento en Estados Unidos, con casos denunciados en los 50 estados. [La Línea Nacional de Denuncia del Tráfico de Seres Humanos](#) informó que, en el 2024, Tennessee tuvo 213 casos de tráfico de seres humanos, con un total de 446 víctimas, ya que cada caso puede incluir múltiples víctimas.

El Departamento de Salud está dedicado a combatir la trata de personas y se enorgullece de asociarse con líderes locales como las Granjas *WillowBend* y el Centro de Justicia Familiar para apoyar a los sobrevivientes. Animamos a los residentes del Condado de Hamilton a unir esfuerzos esta semana para aumentar la concientización sobre este problema de gran magnitud que afecta a nuestra comunidad. Juntos, podemos demostrar que el tráfico de personas no tiene lugar en nuestro condado", así lo expresó Beka Bohannon, administradora de Salud y Servicios Sociales.

"La Arena Roja de este año es fundamental, ya que la comunidad de Chattanooga ha dado pasos gigantescos tanto en los esfuerzos por prevenir el tráfico de seres humanos como en la rehabilitación de los sobrevivientes en los últimos doce meses y esperamos poder compartir esas actualizaciones. Además, próximamente se hará un anuncio importante que tendrá un impacto en Chattanooga y las regiones circundantes. Unámonos con *One Voice* para promover que ningún sobreviviente caiga en el olvido", dijo Sarah McKinnis, cofundadora y directora ejecutiva de Las Granjas *WillowBend*.

Si conoce a alguien que necesite ayuda para escapar del tráfico de seres humanos, póngase en contacto con la **Línea Directa de Tráfico de Seres Humanos de Tennessee** en el **1-855-558-6484**. Si sospecha que se ha encontrado con una víctima de este delito, puede llamar a la **Línea Nacional de Tráfico de Seres Humanos** al **1-888-373-7888** o enviar un mensaje de texto al **233733**.

Como parte de los esfuerzos de concientización sobre el tráfico de personas, se llevará a cabo un evento del Proyecto Arena Roja el viernes 1º de agosto a las 10 a.m. en el Hotel *Aloft*. Debido al espacio limitado, por favor reserve su asistencia. La información sobre el evento y el enlace para confirmar la asistencia están disponibles en <https://www.eventbrite.com/e/red-sand-project-chattanooga-tickets-1399884094009?aff=oddtcreator>.

#### Recursos adicionales

- Para más información sobre el tráfico de seres humanos y la línea directa, visite <https://humantraffickinghotline.org/>.
- Para saber más sobre los indicios del tráfico de seres humanos, visite: <https://bit.ly/3K1Vm1v>.
- Para obtener una lista completa de recursos, visite la página web del [Departamento de Salud de Tennessee](#).
- Para leer esta información en español, visite la página de Facebook en español del Departamento de Salud en <https://www.facebook.com/SaludHamiltonTN>.